



ANTONIA CONTRERAS EN LA SEMANA DE MÚSICA SACRA DE SEGOVIA EL 24 DE MARZO

La Semana de Música Sacra de Segovia, una de las citas más veteranas del panorama musical español, presentará en concierto a la reconocida cantaora Antonia Contreras el viernes 24 de marzo en el Aula Magna de la IE University (20:00 horas). La artista malagueña será una de las artistas que protagonizarán la 41 edición del festival con su espectáculo ‘Madera Noble’. Una propuesta improvisatoria con saetas y otros cantes flamencos, junto a la poesía de Sor Juana Inés de la Cruz y Rosalía de Castro. Contreras estará acompañada por los guitarristas Juan Ramón Caro y Kaveh Nassehi en el retorno del flamenco al ciclo.

“Vamos a hacer un programa muy especial con palos del flamenco tradicional que sonarán a nuevos, ya que hemos labrado piezas únicas recreándolas a nuestra manera de entender la música. A esos palos hemos adaptado letras del Siglo de Oro y otras de más reciente creación, que nunca antes se adaptaron al flamenco. ‘Madera Noble’ es una propuesta con repertorio abierto a añadir temas conforme al espacio en el que nos encontremos. Por eso en Segovia y en su Semana de Música Sacra, incluiremos temas religiosos”, ha señalado Antonia Contreras. “Tengo noción de que la Semana de Música Sacra de Segovia es de los festivales más antiguos de España y los espacios en los que se celebra lo hacen único. Nuestro gran sueño era formar parte de su programa y este año se hace realidad. Es un gran regalo”, ha concluido Contreras.

La Semana de Música Sacra de Segovia celebrará su 41 edición del 22 de marzo al 2 de abril con las actuaciones de Isabel Villanueva, Hopkinson Smith, la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, Musica Ficta y el Coro Landarbaso con la Escolanía de Segovia. Una programación ecléctica con música sinfónica, flamenco, música antigua, música coral, grandes solistas españoles y extranjeros. Artistas de primera línea en espacios originales como la Cueva del Convento de San Juan de la Cruz, el Aula Magna de la IE University, la Iglesia de San Juan de los Caballeros y El Romeral de San Marcos. Las entradas, que oscilan entre los 5 y los 12 euros, están a la venta en fundaciondonjuandedeborbon.org.